



## Boicoteados por los padres

Juan Pérez  
Padre de familia

Quisiera aprovechar la ocasión que nos brinda *Padres y Maestros* a los lectores para manifestar mi asombro y rechazo por la actitud xenófoba que algunos padres de alumnos del colegio "Juan Morejón" de Ceuta tuvieron contra treinta niños marroquíes.

Hace unos seis meses, en Baracaldo, la asociación de padres de un colegio boicoteó la incorporación a las aulas de tres niños gitanos. Sus edades eran de 3, 7 y 8 años. En todo momento negaron que sus motivos fueran racistas, sino que la negativa a la escolarización de los niños gitanos era debida al miedo. Miedo a qué, se preguntarán, miedo a los posibles problemas futuros, no querían niños conflictivos jugando con sus hijos.

El Semanal



Ahora la historia se ha repetido en Ceuta. Lo que ocurrió en el colegio de Baracaldo no quedó en algo anecdótico y temo que estas acciones se vayan a convertir frecuentemente en noticia.

Más de la mitad de los alumnos del colegio "Juan Morejón", son 630, no asistieron a las clases porque no querían que un grupo de 30 niños marroquíes asistiera a su mismo centro escolar. La acción no partió única y exclusivamente de los alumnos si no que tenían el apoyo, y algo más, de sus respectivos padres, hasta el punto, (recuerden las imágenes ofrecidas por los informativos en televisión), de que fueron estos quienes esperaron a la entrada del colegio a los niños marroquíes para recibirlos y darles la "bienvenida" con insultos y un griterío hostil.

Desconozco las razones con las que se engañan e intentan justificar su deplorable comportamiento.

¿Más miedos? ¿o una sarta de prejuicios que les ha hecho ignorar y olvidar hasta la ilegalidad de su oposición? Les recuerdo con gusto que nuestra Constitución recoge en la Ley de Extranjería el derecho a la educación de todos los extranjeros menores de dieciocho años en las mismas condiciones que los niños españoles.

En la prensa hemos podido leer algunas de las pequeñas y duras biografías de los 30 niños marroquíes. Me impresionó el caso de Otman, quien ha sido maltratado por su hermano, presenciado la muerte de su hermana en un incendio, y mendigó por Ceuta mientras acariciaba el sueño europeo. ¡Y todo con 13 años! Un grupo de jóvenes que en su mayoría ha huido de los malos tratos, la violencia y la miseria. Niños de la calle acostumbrados a ver la parte fea de la vida una y otra vez, y lo que han vivido estos días no ha sido sino volver a sentir el rechazo al negarles una oportunidad para salir de la miseria y la marginación. Otro golpe para unos niños que tienen grandes carencias afectivas.

Me gustaría que estas noticias fueran tema de reflexión para todos, pues la actuación de este grupo de padres del "Juan Morejón" ha sido tan negativa para los niños marroquíes como para sus propios hijos. ¿O es que es bueno querer lo mejor para nuestros hijos incluso a costa de la pobreza de otros? ¿Acaso es lógico que les deseemos la felicidad a toda costa aunque sea una felicidad insolidaria? ¿Es un buen colegio para nuestros niños aquel al que le es indiferente si excluye o rechaza a determinados alumnos y no se plantea educar ante todo en humanidad, en la igualdad, la tolerancia y la justicia? ■

Me gustaría que estas noticias fueran tema de reflexión para todos, pues la actuación de este grupo de padres del "Juan Morejón" ha sido tan negativa para los niños marroquíes como para sus propios hijos. ¿O es que es bueno querer lo mejor para nuestros hijos incluso a costa de la pobreza de otros? ¿Acaso es lógico que les deseemos la felicidad a toda costa aunque sea una felicidad insolidaria? ¿Es un buen colegio para nuestros niños aquel al que le es indiferente si excluye o rechaza a determinados alumnos y no se plantea educar ante todo en humanidad, en la igualdad, la tolerancia y la justicia? ■